



Talcahuano, mayo de 2022

A TODA LA COMUNIDAD DEL COLEGIO AMANECER TALCAHUANO

Con relación a la situación que nos afectó el día martes 17 de mayo, y que generó el cambio de actividades del día de ayer, miércoles 18 de mayo de 2022, nuestro Colegio vienen en comunicar lo siguiente:

Nuestro Colegio, frente a la situación expuesta en redes sociales, informa a toda la comunidad que, de acuerdo al Reglamento de Convivencia que nos rige y las normas legales aplicables, se activaron todos los Protocolos previstos para ello y se realizó la denuncia en los Tribunales competentes. Entretanto, daremos estricto cumplimiento a tales normas resguardando la identidad de las(los) involucrados(as), por tratarse de menores de edad.